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Stadtvertretung der Landeshauptstadt Schwerin Schwerin, 20.09.2017 
Ortsbeirat Warnitz Bearbeiter: Simone Jaßmann 

 
Telefon: - 

 e-mail: Ortsbeirat- 
Warnitz@Schwerin.de 

 

 

Beginn: 19:00 Uhr 

Ende: 20:15Uhr 

Ort: Gerätehaus der Freiwilligen Feuerwehr Warnitz, 
Bahnhofstraße 27, 19057 Schwerin 

 

 

 

Anwesenheit 
 

ordentliche Mitglieder  

Ehrhardt, Heike entsandt durch Fraktion Unabhängige Bürger 
Görtz, Roland Entsandt durch Fraktion DIE LINKE 
Hagens, Christian entsandt durch SPD- Fraktion 
Jaßmann, Simone entsandt durch Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
Krause, Thomas entsandt durch CDU-Fraktion 

stellvertretende Mitglieder 
Flotow, Jürgen entsandt durch Fraktion Unabhängige Bürger 

 

 
Gäste Frau Funk, ZGM 

Herr Keller Tierheim Schwerin 
10 EinwohnerInnen 
 

 
 
 
 
 
 

Leitung: Heike Ehrhardt 

Schriftführung: Simone Jaßmann 

 
P r o t o k o l l 

über die 33. Sitzung des Ortsbeirates Warnitz am 13.09.2017 

mailto:Warnitz@Schwerin.de
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Festgestellte Tagesordnung: 

 

Öffentlicher Teil 
 

1. Eröffnung der Sitzung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
 
 

2. Bestätigung der Sitzungsniederschrift der 32. Sitzung vom 12.07.2017 
 
 
 

3. Zuwegung zum Tierheim/ Sicherheit des Zugangs zum Spielplatz 
 
 
 

4. Vorbereitung des Laternenumzugs am 21.Oktober 2017  
 
 
 

5. Antworten der Stadtverwaltung zu Anfragen des Ortsbeirates 
 
 
 

6. Sonstiges und Anfragen und Anliegen der Mitbürger 

 
 
 
 
 

Protokoll: 

 

Öffentlicher Teil 
 

zu 1 Eröffnung der Sitzung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 
Bemerkungen: 

 
Frau Ehrhardt eröffnet die Sitzung des Ortsbeirates Warnitz und begrüßt Frau Funk 
(ZGM), Herrn Keller (Tierheim), die anderen Gäste und die Mitglieder. Die 
ordnungsgemäße Ladung wird festgestellt. Der Ortsbeirat ist beschlussfähig. 

 

zu 2 
 

Bestätigung der Sitzungsniederschrift der 32. Sitzung vom 12.07.2017 

 
Beschluss: 

 
Der Sitzungsniederschrift wird ohne Änderungen zugestimmt. 

 

Abstimmungsergebnis: 
Ja-Stimmen: 4 
Nein-Stimmen: 0 
Enthaltungen: 0 
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Zu 3 Zuwegung zum Tierheim 

 
Bemerkungen: 

 

Frau Funk erläuterte die Gründe, aus denen aus Sicht des ZGM keine zweite 
Zufahrt zum Tierheim geschaffen werden kann. Durch die zweite Zufahrt würde 
eine zu verkaufende Fläche zerschnitten werden und es würden dauerhaft 
Unterhaltungskosten für die neue Zuwegung anfallen.  
Nach Frau Funks Aussage sieht Frau Dittberner vom Tierheim bei normalem 
Betrieb kein Problem mit der Zufahrt; bei Veranstaltungen reichen die Parkplätze 
nicht aus. Herr Keller wies auf Nutzung des Tierheimgeländes durch Hundeschule 
und Taubenzüchter hin. Auch der Lieferverkehr und die Fahrzeuge zur Abfuhr der 
Kläranlage müssen beachtet werden. 
Das Tor vom Tierheim soll nach hinten versetzt und evtl. mit einer 
Wechselsprechanlage versehen werden. 
Der OBR wird einen Antrag stellen auf die Errichtung von Parkplätzen für das 
Tierheim. 
Es wurden noch Fragen der Gäste zum Stand des Spielplatzbaus beantwortet und 
auf die Informationsvorlage vom 15.05.2017 zur Drucksachennummer 966/2006/B 
(Spielplatzkonzeption der LH Schwerin) hingewiesen.  
Der Weg zum Spielplatz soll noch umgewidmet, weil er bisher nur Zufahrt zum 
Tierheim ist. Auf dem Weg sollen 2-3 Lampen aufgestellt werden. 
 
Um 19.35 Uhr haben Frau Funk, Herr Keller und einige andere Gäste die Sitzung 
verlassen. 

 

zu 4 
 

Vorbereitung des Laternenumzugs am 21.Oktober 2017 

  
Der Umzug startet um 18.30 Uhr am Kindergarten Warnitz. 
Der Weg wird durch den Forstweg und die Alte Gärtnerei zur Buswendestelle 
führen; von dort gehen die Kinder durch die Straße Zum Kirschenhof und die 
Bahnhofstraße bis zur Feuerwehr, wo sich alle Teilnehmer bei Gegrilltem stärken 
können. 
Eine Einwohnerin hat darum gebeten, dass künftig der Termin des 
Laternenumzugs nicht in die Ferienzeiten fallen soll. 

 

zu 5 
 

Antworten der Stadtverwaltung zu den Anfragen des Ortsbeirates 

 
Bemerkungen: 

 
Das Grundstück Zum Kirschenhof 26 liegt in keinem B-Plan-Gebiet, deshalb ist die 
Mauer in der bestehenden Höhe zulässig. (Anfrage s. Protokoll vom 12.07.2017 
Punkt 6e) 
 
Es fehlt noch die Antwort zum Zustand der Trebbower Straße und dem Schnitt der 
Hecke entlang dieser Straße (Anfrage s. Protokoll vom 12.07.2017 Punkt 6c und 6d) 
 
Anfrage s.Protokoll vom 14.06.2017 fehlt noch eine Antwort zum Baugebiet 
Birkenstraße (Stubbenland) 
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zu 6 
 

Sonstiges und Anfragen und Anliegen der Mitbewohner 

 
Bemerkungen: 

 
a) Termine für genehmigte Baumfällungen können nicht veröffentlicht werden. 
b) Der OBR macht im Juli und August 2018 Sommerpause. 
c) Von der Auffahrt zum Kindergarten wurde der Gehweg ausgebessert, die 

Straße noch nicht. 
d) Eine Einwohnerin möchte wissen, ob für Stubbenland ein alter Bebauungsplan 

existiert. 
e) Es wird darum gebeten, einen Hinweis auf Rücksichtnahme in Ruhezeiten in 

den nächsten Flyer aufzunehmen. 
f) Ein Vertreter der Feuerwehr berichtete von den Schwierigkeiten, die durch die 

Bauverzögerung am Neubau der Fahrzeughalle auftreten. 

 
 
 

gez. Heike Ehrhardt  gez. Simone Jaßmann 

 
Vorsitzende 

  
Schriftführerin 

 


